



engagierte Bürger für

BEYENDORF - SOHLEN

zukunftsfähiges Dorf in der Stadt Magdeburg

Initiative Bahn und Bus für Beyendorf-Sohlen

39122 Magdeburg, den 26.5.2017

Im Herbst 2014 waren wir gemeinsam mit unserer Initiative **„Für Erhalt und Ausbau des Bahn-Haltepunktes Beyendorf mit fester Verankerung in einem umfassenden Verkehrskonzept für Beyendorf-Sohlen als zukunftsfähiges Dorf im Süden der Landeshauptstadt Magdeburg“** sehr erfolgreich. In sehr kurzer Zeit ist es uns durch vielfältige Unterstützung gelungen, **900 Unterschriften** zu sammeln. Dieser erfolgreiche Start hat es uns ermöglicht, wichtige Türen zu öffnen und unser Anliegen an maßgeblichen Stellen zu vertreten. Einem Schreiben des Oberbürgermeisters Dr. Trümper vom 24.4.2017 entnehmen wir, „dass eine Abbestellung von Verkehrsleistungen aus finanziellen Gründen nicht notwendig ist. Die Linie HEX 43 ist daher in ihrem Bestand nicht mehr gefährdet.“

Wir bedanken uns bei allen Unterstützern für die freundliche Hilfe.

Unsere Arbeit wollen wir fortsetzen unter der Überschrift **„Für Erhalt und Ausbau von Bahn und Bus für Beyendorf-Sohlen mit fester Verankerung in einem umfassenden Verkehrskonzept für Beyendorf-Sohlen als zukunftsfähiges Dorf im Süden der Landeshauptstadt Magdeburg“**

Als federführende Sprecher der Initiative werden beauftragt:

Inge Bauske, Dorfstraße 42,
Renate Becker, Kleiner Ahornweg 6
Jürgen Tiedge, Einbahnstraße 8

Unter www.beyendorf-sohlen.de wird ein Internetauftritt unserer Bürgerinitiative gestaltet.

Die E-Mail-Anschrift wird lauten: bahundbus@beyendorf-sohlen.de

Im öffentlichen Treffen am 26.5.2017 in der Sohlener Kirche um 17 Uhr mit rechtzeitiger ortschaftsüblich bekannt gemachter Einladung, die auch am 8.5.2017 in öffentlicher Sitzung des Ortschaftsrates vorgetragen wurde, haben 19 Bürger unserer Ortschaft dieser Fortsetzung der Bürgerinitiative durch ihre Unterschrift ihre Zustimmung erteilt.

Im Auftrag

Jürgen Tiedge